



Pièces	16 Pièces
Superficie	700 m²
Référence	7_10872SLN
Prix	2 080 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

Var exclusivite, à quinze minutes de la mer ! Vente de la nue propriete. Exceptionnelle propriété classé constituant un témoignage patrimonial unique sur le secteur, implanté sur une parcelle de plus de huit hectares de nature provençale préservé. La bastide principale construite initialement vers 1700 Développe environ 380 m2 habitables et a conservé son cachet originel avec des volumes magnifiques Désservis par un escalier majestueux. Une splendide terrasse plein sud ombragé de platanes centenaires confère au lieu une athmosphère hors du temps. Plusieurs bâtis présents sur la parcelle pour ...

Var exclusive, fifteen minutes from the sea! Sale of the bare property. Exceptional listed property constituting a unique heritage testimony to the sector, located on a plot of more than eight hectares of preserved provençal nature. The main country house initially built around 1700 offers approximately 380 m2 of living space and has retained its original character with magnificent volumes served by a majestic staircase. A splendid south-facing terrace shaded by century-old plane trees gives the place a timeless atmosphere. Several buildings present on the plot for approximately 280 m2 ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

